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Capitalinos.
*Mike Cuéllar 1969 (Orioles de 
Baltimore), 1962 con Sultanes de 
Monterrey.
*Fernando Valenzuela 1981 (Dodgers 
de Los Ángeles), 1979 con Leones de 
Yucatán y 1992 - 1994 con Charros de 
Jalisco.
*Mike Scott 1986 (Astros de Houston), 
1979 con Rieleros de Aguascalientes.
*Bartolo Colón 2005 (Angelinos de 
Anaheim), 2021 con Acereros de 
Monclova.
*Trevor Bauer 2020 (Rojos de 
Cincinnati), 2024 con Diablos Rojos del 
México.

Jackie Robinson

¿Por qué Jackie Robinson tiene dos 
placas del Salón de la Fama?
Verá: 
No hay lugar como la Galería de 
las Placas en el Salón de la Fama 
de Cooperstown, Nueva York.                                                
Es fácil perderse en el corazón de 
3,660 pies cuadrados del museo que 
narra la historia del juego, destacando 
uno por uno los logros de los casi 
350 miembros del exclusivo club.                                                             
Casi todos los momentos importantes 
en la historia del béisbol tienen 
un lugar en las paredes mientras 
uno camina por esta exhibición 
cuidadosamente curada y cuidada.                                                                                               
Es curioso entonces que durante más 
de 40 años, la placa de Jackie Robinson 

no tuviera ninguna mención de su 
lugar en la historia del béisbol –y de la 
historia estadounidense– por romper la 
barrera racial en 1947. Es un logro tan 
conocido y tejido en la tela del juego 
que celebramos su importancia cada 
15 de abril en el aniversario del debut 
de Robinson en las Grandes Ligas.                                                                                                              
Todo eso quedó completamente fuera 
de la placa que fue develada el 23 de 
julio de 1962, el día en que Robinson 
fue inmortalizado en el Salón de la 
Fama.
(Artículo completo en: https://www.
mlb.com/es/news/por-que-jackie-
robinson-tiene-dos-placas-del-salon-
de-la-fama)

Extranjeros en la LMB

Este tema ha estado en boca de todos 
los aficionados y colegas especialistas 
en beisbol en la última semana:
Tema en verdad preocupante.
 Mire:
José E. Tijerina: Interesante el tema de 
Extranjeros-Mexicanos: sería bueno 

que opinaran o diera su versión algún 
directivo de un club sobre el tema, pero 
siento que no tienen mucho argumento 
convencedor.  La LMB quiere copiar a la 
MLB abriendo lugar para todo pelotero, 
pero si se fijan, la Liga Japonesa solo 
da cabida a cuatro foráneos, la LMP a 7 
foráneos y se ve la calidad del Beisbol, 
así que no porque traiga más argollas 
vale más la cadena.           
Arturo Quiroz: Que pena que en la LMB 
se desplace al pelotero mexicano por 
los extranjeros, práctica muy mal de los 
propietarios y luego se quejan de los 
estadios vacíos.
Cristóbal Vargas Rodríguez: leyendo 
los puntos de vista sobre tan relevante 
tema actual en la LMB, quiero sumar 
que ahorita sería el momento 
apropiado para que surgiera el 
Sindicato de jugadores profesionales 
del béisbol mexicano, para que haga 
contrapeso a lo que está sucediendo 
en estos momentos en ese circuito.                                                                                    
Ahora bien, no hay que perder de 
vista que, con la multiplicidad de 
raza externa, vaticino que habrá 

bastantes pleitos campales cómo 
parte del show beisbolero, lo que, 
por cierto, ya estamos viendo y con 
sus respectivos castigos recientes 
aplicados por los directivos de la LMB.                                                                          
Lo prometido es deuda: Aquí tiene 
la diversidad de opiniones que 
vertieron colegas amigos en el grupo 
de WhatsApp Fernando Valenzuela 
sobre la política actual de la LMB en 
abrir la puerta a una gran cantidad de 
peloteros extranjeros por equipo.
Verá que cosa:
https://beisbolredes.blogspot.com/


